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Rottura tra i sindacati nelle trattative
con l’azienda Sanitaria Locale. Le or-
ganizzazionisindacalicercavanoque-
stoconfrontodacirca treanni.Giànel
periodo del commissariamento
dell’Asl con il colonnello Maurizio
Bortoletti, le forze sociali avevano in-
vanotentatounconfrontoconladire-
zione aziendale. La rappresentanza
sindacale unitaria, eletta sei mesi fa,
era riuscita l’altro ieri adottenere, do-
potre tentativi,unariunionecon ildi-
rettore generale Antonio Squillante,
dimostratosi sin dal suo insediamen-
to disponibile al dialogo con le forze
sociali. La riunione tra la Rsu formata
da Cigl, Cisl, Uil, Fsi e Fials e Usb Fisi,
Ugl Sanità,NursingUpe l’azienda sa-
nitaria locale, però, l’altro ieri non è
neanche cominciata. Squillante era lì
con tutta la delegazione aziendale
prontoadiscuteredei turnidelperso-
nale, delle questioni salariali, degli
straordinari nell’ambito della cosid-
detta riunione di contrattazione de-
centrata integrativa. Invece proprio
per «questioni di rappresentanza sin-
dacale»lariunionenonhaavutonem-

meno inizio. Chi
denuncia il caso
è Usb con Vito
Storniello che
parladi«narcotiz-
zazione del dis-
senso».Ilsindaca-
to autonomo
muoveaccusepe-
santi contro i sin-
dacaticonfedera-
li Cgil, Cisl e Uil
che «rompono
l’unità sindacale
efuggonodalcon-
fronto con l’Asl».
Storniello spiega

che i leader provinciali diCgil Fp, Cisl
Fp eUil Fpl sono «fuggiti indecorosa-
mente»dallariunione.«Eppure-affer-
mail segretariodiUsb- si sarebbedo-
vuto parlare di cose importanti come
l’omogenizzazionedeitrattamentisa-
lariali, della gravissima carenza del
personale nei presidi ospedalieri».
Stornielloèunfiumeinpienaeneap-
profittaperdenunciareancheifalsi in-
carichi di coordinamento e l’abuso
delpersonaleper il lavoro straordina-
rio.RispettoaldirettoregeneraleAnto-
nio Squillante, Storniello ha parole di
stima«devoammettere che lui è stato
sin dall’inizio disponibile nei nostri
confronti - e aggiunge - anche l’altra
sera lui diceva di non voler cacciare
nessunoediessereprontoadialogare
contutti.LacolpaèdellaCisl.ÉdiPie-
troAntonacchiocheharichiestolade-
legazionetrattante».Chiamatoincau-
sa Antonacchio, segretario della Cisl
Fp, risponde secco «ci sono stati pro-
blemi di natura sindacale – e rispetto
allamancata riunione – abbiamo evi-
tato che sfociasse tutto inuna squalli-
dacontestazione».Ilsegretariocislino
si ferma poi a spiegare le ragioni che

hanno spinto all’annullamento
dell’incontro sindacale. Tutto dipen-
de da quanto è stato deciso nell’ulti-
ma tornata elettorale sindacale. Oltre
avotare icandidati sièconvenutoche
la rappresentanza sindacale unitaria,
compostada57persone,partecipasse
aqueste riunioni conunasua rappre-
sentanza. La composizione di
quest’ultima delegazione è formata
da un numero di membri proporzio-
natoaquanti rappresentantihannole
stesse organizzazioni sindacali all’in-
ternodella Rsu. «Solo laCisl Fp – tuo-
naAntonacchio - ne ha 19. La Usb ne

ha 7. Evidentemente li conoscono e
perquestononlihannovotati–eincal-
za - e poi pretendono di dettare legge
dove vigono principi di democrazia.
Volevano attaccare questo principio
manonci sonoriusciti».Antonacchio
precisachediquiinpoi,apropositodi
rapportisindacaliconl’Asl,siprocede-
ràcontrattativeseparate.Daunlatoci
saranno Cigl, Cisl, Uil, Fsi e Fials e
dall’altro,UsbinsiemeaFisi,UglSani-
tà, Nursing Up che ieri hanno sotto-
scrittoildocumentodidenunciainsie-
mealsegretarioStorniello.
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GamaSpaed IdealClima: forse ad
una svolta grazie allo strumento
della concertazione tra enti e parti
sociali.Ottogiornifalacommissio-
neprovincialedel lavoro si era riu-
nita sulla vertenza dellaGamaSpa
preannunciando un incontro con
l’assessoratoallavororettodaPina
Esposito. Detto, fatto. Ieri a Palaz-
zo Sant’Agostino una delegazione
di lavoratorie le loroorganizzazio-
ni sindacali hanno discusso della
vertenzaGamaSpa che èentrata a
pieno titolo nell’agenda della Pro-
vincia. Sono 68 i lavoratori appesi
al filo della speranza. Una speran-
za chiamata cassintegrazione che
l’Inpspropriononvuol riconosce-
re. La situazione restamolto com-
plicata. L’Istituto Previdenziale
non ha riconosciuto a Gama Spa
l’uso della cassa integrazione agli
ex dipendenti dello stabilimento
perchèconsideral’attivitàazienda-
le «cessata». L’azienda ha avviato
laproceduradiconcordatopreven-
tivo al Tribunale. La commissione
provincialeavevadecisodiinterve-
nire proprio su questo punto e di
chiedere un incontro interlocuto-
rioconilgiudicechesistaoccupan-
do del caso. Questa soluzione non
era piaciuta ai lavoratori che han-
noincrociatolebracciaehannoav-
viato un’assemblea permanente.
LaFiomCgilSalernodiPietroGior-
danochecolsuostaff staseguendo
davicinolavertenzahasubitofatto
pressingsullaProvincia. Ieri la riu-
nionehaportatoadunaltrorisulta-
to: interloquire direttamente con
l’Inps.Equin-
di l’assessora-
toal lavorosiè
fatto garante
di instaurare
un confronto.
Trapochigior-
ni infatti do-
vrebbe riunir-
si la commis-
sionedivaluta-
zionedell’Isti-
tuto di Previ-
denzachedo-
vrà valutare se concedere o meno
la Cig agli ex dipendenti di Gama
Spa.Adoggi,inrealtà,sonogiàsca-
dutele13settimanecheleorganiz-
zazioni sindacali concordarono
con l’azienda. I lavoratori diGama
sono disperati e manifestano ogni
giorno la loro sofferenza. La Fiom
chiederà all’Inps l’approvazione
delleprimetresettimanedicassin-
tegraione così da poter chiedere
poilaproroga.«Altrimentiperque-
sti lavoratori saràunbruttonatale.
Mavoglioesserefiduciosonellare-
te istituzionale che abbiamo crea-
topersalvareilsalvabile»diceGior-
dano.LaFiomstaseguendodavici-
no anche un’altra accesa vertenza
salernitanacheèquelladei lavora-
toridell’ex IdealClima.All’appello
rivoltoall’unisonodallaorganizza-
zione dei metalmeccanici e dalla
stessaPinaEspositoai comuniche
nonavevanoaderitoancoraalme-
ga progetto per il reinserimento
dei lavoratori inmobilità, il comu-
ne di Salerno pare aver risposto.
Tant’ècheèstato fissatoun incon-
trotral’assessoreCalabreseedilse-
gretarioGiordano.

LAVISITA

Info-point solidali
Pivetti ospite

Nelpomeriggiodi ieri l’ex
presidentedellaCamerai
On.IrenePivettièstata
ospitedell’Agenzia Info
Point-SportelloEuropa
Sociale, inviaC.
Alessandrina,perdiscutere
diTurismoeCommercio
Solidale.

INCIDENTE

Bus Cstp e tre vetture
tre feriti in ospedale

NellazonadiFratte ieri siè
verificatounincidente
stradalechehacoinvolto
unbusdelCstpe tre

autovetture.Pesante il
bilanciodelsinistrocheha
registratobentre feriti tutti
occupantidelleautovetture
coinvolte.Sulpostosono
intervenuti ivigiliurbanidi
Salerno.

ILRIESAME

Droga: Iannotti
torna in libertà

Éstatorimessoin libertà
RosarioIannotti.A
deciderlosonostati igiudici
delTribunaledelRiesame
diSalernochehanno
accolto il ricorso
dell’avvocatoMarco
Martellocontro l’ordinanza
agliarrestidomiciliari
emessadalgipRenata
Sessa. Il salernitano,
coinvoltoalla finediottobre
inunblitz tesoastroncare
unfiorentespacciodidroga
eraritenuto il fornitore
all’ingrossodihasciscdei
pusher.

Le modifiche
É la Regione
in questa
fase a stilare
la convenzione
secondo
le indicazioni
ministeriali

LafirmadelCcnlè
ildiscriminefra la
rappresentanzae
l’esclusionealle
trattativefra
datoridi lavoroe
sindacati.Su
questocampo
negliultimiannisi
sonoconsumate
lerotture
sindacali

La firma
Trattative
previste
dal Ccnl

Il caso

Negli Enti al tavolo
tutte le sigle

L’iniziativa Confindustria e gli istituti superiori

Cultura d’impresa: studenti in fabbrica

Cgil, Cisl e Uil nel mirino
delle unità di base
«Una fuga indecorosa»

La replica
Antonacchio
«Non sanno
cosa siano
i valori
di democrazia
Mai più allo
stesso tavolo»

Trattativa
Accordo
in Provincia
fra l’assessore
Esposito
e la Fiom-Cgil
pressing
sull’Inps

”

”

La sanità Una riunione attesa da tre anni rinviata per la composizione della delegazione

Asl: lite fra sindacati, veleni e accuse
L’economia

Vertenza Gama
tutti mobilitati
per la cassa
integrazione

Il protocollo

In breve

AntonellaSantoro

Confindustriaapreaigiova-
ni con un’iniziativa di
orientamento al mondo
del lavorogiuntaormaialla
terzaedizione.Dodicileim-
prese che hanno aderito
all’evento: De Iuliis Mac-
chine, Giroauto Travels,
Centrale del Latte, Euro-
flex, Lodato, Cti Foodtech,
Arti Grafiche Boccia, Bio-
plast, Flex Packaging, Maf,
Gruppo Iovine e Autuori.
Durante la giornata di in-
contro con le scolaresche,
in calendario venerdì, i ra-
gazzi saranno immersi nel
mondo imprenditoriale e
avvicinati al processo pro-
duttivoper respirare cultu-
rad’impresa.
La professoressa Picco-

lo dell’istituto d’istruzione
superioredi Baronissi, una
delle tante scuole che han-
noaderito all’iniziativa, af-
ferma entusiasta: «L’ordi-
namentodellanostrascuo-
la prevede programmi di
orientamento al lavoro.
Perquestoabbiamodeciso
diaderireall’iniziativaper-
ché ci è sembrata utile. Lo
scorsoanno ilnostro istitu-
tohaavutounmeetingmol-
topiacevoleeistruttivocon
laIovine, impresadiconsu-
lenzamanageriale. I ragaz-
zihannoapprezzatoehan-
no sollecitato anche nuovi
incontri.Pertalemotivoan-
che quest’anno abbiamo
deciso di partecipare». Sa-
rà invece la primavolta per
l’istituto tecnico industria-
le Pacinotti di San Valenti-

noTorio: «Lanostra scuola
incontrerà l’impresa Euro-
flex di Mercato San Severi-
no - afferma il professore
La Penta - I ragazzi hanno
manifestatounaforterispo-
sta all’iniziativa, soprattut-
to perché sanno di potersi
addentrare nel mondo del
lavoro, anche se solo per
un giorno, in modo piace-
volee informativo.
SoddisfattopureRober-

toMagliulo, presidente del
comitato piccola industria
di Confindustria: «Con
quest’iniziativa le piccole e
medie imprese intendono
far conoscere la realtà pro-
duttiva del territorio, i loro
valori e il loro essere parte
integrante del contesto so-
cialenelqualeoperano».
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Medicina, salta l’incontro fra la Lenzi e Pasquino

Facoltàdimedicina:slittal’in-
controprevistoperoggi inRe-
gione tra il direttore generale
Elvira Lenzi ed il Rettore Rai-
mondoPasquino. Adettade-
gli interessati sarebbe stato
unincontropressochè inutile
inquantochièchedeve lavo-
rare sui documenti, è in que-
sta fase, la Regione Campa-
nia. Ineffettiunasettimana fa
èstato ilsubcommissarioalla
sanità,perlaRegioneCampa-
nia,MarioMorlacco,arecepi-
re le indicazioni dei dirigenti

dei ministeri della Salute e
dell’Università. Indicazioni
chedovevanoservire a sbloc-
careunasituazioneormaista-
gnante che si sta sempre più
caratterizzando in un «ping
pong» tra Roma e Napoli. Le
indicazioni che ha ricevuto
Morlacco serviranno per la
stesuradefinitivadelProtocol-
lodi Intesa. Spettaquindi alla
Regionecalibrareefarconver-
gere tutti gli interessi in que-
sto documento, si potrà poi
avere ilDecretodel Presiden-
te del Consiglio dei Ministri
che recepirà quindi anche la
«Proposta di costituzione

dell'AziendaOspedalieraUni-
versitaria integrata con l'Uni-
versità San Giovanni di Dio e
Ruggid'Aragona-ScuolaMe-
dica Salernitana». Solo dopo
questipassaggiamministrati-
vi potrà esserci il coinvolgi-
mentodelmanagerdelRuggi
che dovrà redigere l’atto
aziendale. Da Palazzo Santa
Lucia garantiscono massima
attenzioneecelerità.Nel frat-
temponelcomplessoospeda-
lierodelRuggi,doveifuturica-
micibianchidovrebberotene-
rei tirocinieiprofuniversitari
fare assistenza e lezione, in
corsiaètuttoancorafermo.

I corsi Giovani studenti
in un’azienda

Inquasi tutte le trattativesindacali,
speciequelleconaziende
pubbliche,generalmente i
managernonescludonoapriori
alcunadelegazionesindacaleper
evitaresuccessiviproblemidi
contenziosiodi rapporti tesi
all’internodeglienti.

Lasanità Una manifestazione sindacale davanti all’Asl di Salerno e nel riquadro in basso Pietro Antonacchio della Cisl

Lavertenza Pietro Giordano
segretario della Fiom-Cgil
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